



## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La H. Cámara de Diputados de la Nación

### **RESUELVE**

Repudiar la nueva ofensiva desatada por el Estado de Israel en Líbano, en lo que significa un salto del genocidio en Gaza a la guerra regional.

Reclamar el cese de las relaciones diplomáticas de Argentina con el Estado de Israel.

Manifestar su solidaridad con Palestina y el pueblo del Líbano así como con el movimiento de lucha que en todo el mundo se profundiza en su apoyo contra el genocidio, por el retiro de las tropas israelíes y el cese de las agresiones.

Christian Castillo  
Nicolás del Caño  
Alejandro Vilca  
Vanina Biasi  
Mónica Schlotthauer

### **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

Los ataques israelíes que comenzaron el pasado lunes 30 de septiembre han dejado ya más de 558 muertos, incluidos 50 niños y 94 mujeres, y han herido a más de 2 mil personas. Estos ataques obligaron también a decenas de miles de libaneses a huir de sus hogares hacia la capital y otras regiones del país. Las imágenes de la devastación muestran a Israel atacando supuestas infraestructuras de Hezbolá que en realidad son casas, negocios y otros establecimientos civiles.

Mientras continúan los bombardeos, que por primera vez desde la guerra de 2006 alcanzaron el centro de Beirut, las Fuerzas de Defensa Israelíes (FDI) buscan avanzar con tanques por la vía terrestre al sur del Líbano. Bombardeos contra civiles, miles de muertos, cientos de miles de desplazados, es el saldo que ya está dejando esta nueva incursión

Como anunció ante las Naciones Unidas el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, Israel libra actualmente una guerra varios frentes: el genocidio en Palestina; la ofensiva en

el Líbano; los bombardeos selectivos en Irán; los ataques en Yemen, Siria e Irak. “No hay lugar en Oriente Próximo al que no llegue el largo brazo de Israel”, afirma el primer ministro.

Los crímenes de guerra del Estado de Israel en Medio Oriente ya contabilizan más de 42.000 palestinos muertos en Gaza en casi un año, otros 700 en Cisjordania, unos 2000 en los primeros bombardeos en el Líbano. Aunque la condena internacional crece, Netanyahu cuenta con el apoyo de Estados Unidos y de potencias europeas como Francia y el Reino Unido, que le aportan armamento, cobertura diplomática y asistencia financiera para sus guerras genocidas, además de reforzar su presencia militar en la región. El apoyo del gobierno argentino a esta política no puede ser entonces más que repudiable.

El plan de un “Nuevo orden” al que aspira el gobierno israelí, que según las declaraciones de Netanyahu en la Asamblea de las Naciones Unidas supone borrar del mapa a Palestina y anexar los territorios al “Gran Israel”, colonizando quizá también una franja del sur del Líbano, más que un “Nuevo orden” parece encaminarse hacia un salto en el caos regional con el objeto de liquidar mediante el terror, el genocidio y la amenaza de exterminio la voluntad y capacidad de resistencia del pueblo palestino y, ahora también, del pueblo libanés.

Es claro que el gobierno de extrema derecha de Israel está decidido a convertir su ofensiva en una guerra total, con provocaciones permanentes, asesinatos a líderes de Hamas y Hezbolá y realizando una limpieza étnica, una verdadera masacre, un verdadero genocidio.

La lucha contra la opresión colonial y la radicalización de nuevas generaciones que recrean la resistencia en los territorios ocupados, o enfrentan en los países centrales, la complicidad de sus propios gobiernos con el genocidio llevado a cabo por el estado de Israel, en tanto, también se profundiza.

Ante esa situación, reclamamos el fin inmediato de las relaciones diplomáticas de Argentina con el Estado de Israel y llamamos a profundizar el movimiento que se alza en solidaridad con Palestina y el pueblo del Líbano.

Por los motivos expuestos, y los que expondremos oportunamente, solicitamos la aprobación del presente proyecto de resolución.